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調べる会総会、無事終了しました。

３月２１日、京都教育文化センターにて、ほぼ予定通り

の日程で、調べる会の総会が行われました。参加者は、代

表の小宮さんをはじめ１３名の参加でした。東京・長野・

岐阜・名古屋・奈良・京都・兵庫・宮崎・鹿児島と各地よ

りご参加いただき、充実した内容となりました。

総会に先立って、図書の出版を記念しての山﨑洋介さん

による講演会が行われ、パワーポイントを使っての分かり

やすい解説がありました。取材に来られた朝日新聞の氏岡

さんも、「今日の解説を聞いて、この本がいかにわかり易

く書かれているかが、よく分かった。」とおっしゃってい

ました。解説ＣＤは配布用を作成していますし、録音もし

ました。各地での学習会に活用できると思います。

総会のあと、データブック検討会も初めて実施。新しく

３人の方が会員や賛助会員になってくださり、本の編集者

もご加入いただきました。
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みなさん、ご覧になりましたか？

調べる会のホームページに次々と記事が

増えています。

井村さんと山﨑さんが更新をしてくだ

さっていますが、訪問者も増えているそう

です。皆さんからの記事もお待ちしていま

す。

鹿児島国際大学 南新先生から

鹿児島民研へ投稿される

「調べる会の総会に参加して」

を送っていただきました。

奈良教育大学の井深先生には

ご自身のホームページに

本の書評を掲載していただきました。

簡単にまとめたものを同封します。

原文は、メールで送信しています。事務局

までメールをいただけば、送信します。

解説用ＣＤと講演テープをご希望の方は、

事務局までご連絡ください。
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総会で、別紙の活動報告と決算・第５年次の活動計画

と予算案が決定されました。会の創立より４年間、世話

人を引き受けてくださっていた石田さんが、他の団体の

役員が多忙となられ、退会される事になりました。長い

間のご協力に感謝いたします。お疲れ様でした。新役員

は下記のとおり。（７名）

＜会長＞小宮 ＜事務局長＞山﨑

＜調査＞今谷・橋口 ＜研究＞中島・井村・大島

＜広報＞井村・山﨑・橋口 ＜会計＞橋口


